



あさがおぐみだより



尚徳福祉会 日野保育園 2020.10

風が心地よく感じられるようになり、過ごしやすい季節になりました。秋も深まり、園生活にも落ち着いたなごやかな雰囲気を感じられます。集団で外遊びを活発に行ったり、ルールのある遊びを楽しむ姿も見られるようになりました。食欲の秋、スポーツの秋、芸術の秋、秋とともに子どもたちは成長しています。



おはなし だいすき！！



給食が食べ終わり、お昼寝前にお当番さんが紙芝居を選びに行きます。眠る前のお話が大好きな子どもたち。最近、「せんせい！！おはなししてよ～！！」紙芝居の後に少し時間がある時は、あさがお組のお友だちが全員登場する、即興の素話をワクワクドキドキ聞いてくれます。素敵なヒーロー、ヒロインに憧れる子どもたちを、物語の中では自分の“なりたいヒーロー・ヒロイン”になって、活躍してもらいます。「ひのほいくえんの子どもたちは、きょうもげんきにわらっています。とくにげんきなあさがおぐみさんは～…」とお話が始まると、布団の上で頬杖をついて、自分が登場するのを今か今かと待ち望んでいます。敵は決まって、おしりたんていに登場する“怪盗U”。物語の結末は、子どもたちが”怪盗U”をやっつけます。時には、「せんせい、～のほうがいいね！」「かいとうU、かわいそうだから、みんなでやさしくしたらどう？」子どもたちの意見で、素敵なお話が変わっていくのも、また楽しいです。明日はどんなお話にしようかな？



がんばれ～！！運動会ごっこ

10月23日（金）は、幼児さんの運動会ごっこの予定です。例年とは違う運動会でも、子どもたちはリレーやダンスと、やる気マンマンです！！「はやくおんがくかけてよ～。」「せんせい、ダンスはこどもだけでおどれるからだいじょうぶ！」と意欲たっぷりです。リレーはひまわりさんと一緒に2チームに分かれて対決しています。「OOちゃ～んがんばれ～！！」と声援大きく、1位を目指して全速力で駆け抜けます。子どもたちの手作りの腕輪や衣装も見どころですよ♪DVDに子どもたちの活躍が映ります。楽しみにしててくださいね！



トロ～リ 片栗粉遊び♪♪

たらいに片栗粉を入れると、指でつついて感触を味わった後、水を入れてみんなでかき混ぜます！「かたいけどどろどろになる！」「スライムだよ！！すごい、おもしろい！」夢中になって手ですくい、また落として、不思議な感覚を楽しむ子どもたち。これはダイラタンシー現象といいます。家庭では中々出来ない、保育園ならではの遊びを楽しみました。